Gatólics d'acció.—A Nova Gales del Sur (Australia), els católics que no figuraven com a tals en política, sino indistintament en els dos partits nacionalista i progressista, els quals exclosen en les eleccions als candidats de la nostra religió, decidiren agrupar-se en grop separat. Els resultats de la lluita foren espléndits: de 90 diputats que formen la Cambra actual, 25 son católics. La capital (Sidney) está representada per quatre católics i un jueu i onze dels primers representen els districtes suburbians.

R. B. V.

CRONICA

Recomendamos a nuestros lectores la adquisición de la Cartilla de Instrucción para los Camilleros de la Crnz Roja, que anunciamos en su sección correspondiente, ante la persuasión que si bien su autor la dedica a los Camilleros, los conocimientos que dicha obra contiene son de gran utilidad a todas las clases sociales.

Ha fallecido el procurador de los Tribunales, D. Hermenegildo Sol y Campmajó.

Procedía del vecino pueblo de La Roca.

Empezó sus prácticas para el ejercicio de su profesión en el despacho de aquel gran luchador, generoso y espléndido, el abogado D. Claudio de Boet.

Allí le conocimos con su carácter encogido, con su ingenuidad, con sus modales de joven sorprendido al ser transplantado desde un quieto pueblecillo agrícola a una población abierta a todos los sacudimientos de un ambiente de lucha como el de aquí.

Pero estas luchas rozaron tan someramente su carácter, que, ostensiblemente, no tomó parte en ellas. Fué, pues, hombre, no de combate, sino de cultivar su hogar. A éste dedicaba su corazón, entero, sin vacilaciones.

Durante el curso de su vida acrecentó su hombría de bien, y no le abandonó la ingenuidad, y de él puede decirse, como el poeta, ni envidiado ni envidioso.

Fué regidor sin proponérselo ni desearlo, y confidencialmente manifestábanos cuanto le desagradaban las corrientes locales de la política. No eran para su temperamento tales menesteres.

Era un amigo leal, franco, sincero, honrado, sin hiel en el corazón ni en los labios, y aunque calladamente, con energías para resistir las imposiciones. Por eso era querido.

Retornó el lunes por la noche de Barcelona, indispuesto, y en la mañana del martes, en brazos de su hijo mayor, dejó de existir sin darse cuenta. Murió como había vivido: pácificamente.

A sus desconsolados hijos, los muy jóvenes Pepe y Antonio, les deseamos cristiana resignación y les damos el pésame.

En la fábrica de agramar cáñamo quedó lesionado tan gravemente un muchacho de unos 14 años, que, trasladado a Barcelona en una clínica hubo de amputársele el brazo.

. .

Durante la última semana la Sucursal en esta Villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros ha recibido por imposiciones la cantidad de ptas. 73827'25 y ha pagado por reintegros, ptas. 29759'15 habiendo abierto 13 libretos y cuentas de ahorro nuevas.

En trabajos electorales, recorren el distrito los Sres. Torras y Montañá.

Los entusiastas y muy jóvenes escritores Miguel Joseph y Manuel Bassa han publicado una novelita, en vistoso cuaderno especial, rotulada: Marcel i Margot.

La distinguida esposa del bizarro Teniente Coronel del batallón de Estella ha dado a luz un niño.

Les felicitames.

Por la tarde de la festividad de Todos los Santos dará un concierto en la Sociedad «La Alhambra» el «Orfeó Vigatá del Conservatori» y la «Banda Municipal» de Vich, bajo la dirección de su Maestro-Director, D. Benito Morató.

Se ha publicado el primer número de la revista mensual «Exportación Importación Española». Está muy bien presentada. La dirección artística corre a cargo del joven artista D. Ismael Alsina. La portada bien entendida de color y de dibujo.

邻为

Los dias 25, 26 y 27 del corriente se celebra en Zaragoza la 1.ª Asamblea Nacional de Veterinaria. El 19 en reunión general de alumnos de la Escuela de Veterinaria de Madrid, presidida por el catedrático D. Juan de Castro y Vale-